

Et, moi, je t'en pose des questions ?

AULNOY-LEZ-VALENCIENNES. Hier, Khta Compagnie a donné, devant la bibliothèque universitaire, sa « dernière avant-première » du spectacle intitulé « Nous », créé au Boulon (tout comme la structure de bois) et joué pour la première fois ce week-end, à l'occasion des Turbulentes.

« Si vous êtes construits près de la rivière », comme disent les Québécois, c'est-à-dire si votre sensibilité est à fleur de peau, prévoyez les lunettes noires car vos yeux seront plantés dans ceux des comédiens et, sans rien voir venir, vous serez vite envahis par le doute, le questionnement. Grave ou apparemment futile. Pourquoi des gens mettent-ils du sucre dans leur café ? Comment tombe-t-on amoureux ? Qu'est-ce que ça vous a fait la dernière fois ? La perche à selfie est-elle la fin de l'humanité ? Comment finir un article avec une question comme ça ? ■ D. L.

Ce soir, à 19 h 15 et 21 h 15. Samedi et dimanche, 15 h, 17 h 15 et 20 h 45. Rue Lt. Simon-Vermeersch. Réservation obligatoire au pôle accueil (jauge limitée à 45 personnes).



CÔTÉ PRATIQUE

Les Turbulentes commencent ce soir, à 19 heures. Puis continuent ces samedi et dimanche, de 15 h à 23 h 30, à Vieux-Condé. Dès votre arrivée, n'hésitez pas à passer au pôle accueil pour être conseillés sur votre parcours (handicap, jeunes enfants, etc.), au Boulon (ce soir) ; sur le parterre de la place de la République, ce week-end.